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＊2018 ウッディフェスティバル＆森とみどりの祭典 

10月 6日（土）7日（日）高松市林町ｻﾝﾒｯｾ香川で開催 

台風 25号の影響で規模を縮小しての開催！！ 

 

山田健二実行委員長の下、実行委員会で、準備を進め 

てきましたが、台風 25号北上進路の影響で、屋外の 

テントを張ることが不可能となったため、規模を縮小 

しての開催になったウッディフェスティバルですが、 

たくさんの来場者があり、大変好評でした。 

会員の皆様には、出品、当日のお手伝い等ご協力をい 

ただきましてありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

＊第 53 回全国木材産業振興大会広島大会開催 

 10 月 18 日（木）中国支部担当の全国大会、開催地広

島市（広島国際会議場・ANA クラウンプラザホテル広

島）へ来年開催の四国支部（開催地高知市）の PR の

ため、本会より 8名で参加しました。四国支部より参

加（30名）の皆で壇上に上がり、小川四国支部長（高

知県木協会長）の挨拶後、赤いはっぴを着て「高知で

まちゅうぜよ！」と招致しました。 

大会の表彰式において、香川県では、林野庁長官感謝

状を前理事の滝上清司氏・全木連会長表彰を前専務理

事の加見雅信氏が受賞されました。 

   

 

 

 

木協インフォメーション 
                              一般社団法人香川県木材協会 

平成 30年度 秋号 

（ 10月～ 12 月 ） 

第 54回全国木材産業振興大会 高知大会 

 開催日 2019年 11月 6日 （水） 

 大会  高知市文化プラザかるぽーと 

 懇親会 日航高知旭ロイヤルホテル 
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＊木材乾燥講習会＆CW 法セミナー開催 

11月 14日（水）高松市 香川県産業技術センター研修室において、 

☆「木材乾燥の必要性と近年の技術動向」について 

国立研究開発法人 森林研究・整備機構    

森林総合研究所 四国支所長小林功 講師 

☆「クリーンウッド法登録推進について」・登録に係る相談会 

  一般社団法人 全国木材組合連合会 

  企画部長代理 加藤正彦 講師 

  2つの講習会を開催したところ、合法木材認定事業者、建設業関係者等 39名の参加があり、 

 長時間の講習になりましたが、受講者の識見の向上を図りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊JAS 検査員審査員中四国ブロック研修会 

 11月 27日・28日松山市において JAS 検査員の研修会が 

開催されました。 

 JAS法等の関係法令が改正され、平成 30年 4月 1 日に 

施行されたことに併せ、全木検の関連規定等も改正され 

たので、認証・監査業務の実施内容も変わりました。 

 翌日 28日は、実地研修のため、西条市にある 

㈱サイプレス・スナダヤさんの工場見学後、実際に検査 

をして等級を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原木置き場に 5000㎥の杉が 

置いてありました。昨日までは、 

ひのきがあったとのこと。 

（香川県の年間伐採量…） 
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＊四国支部事務局長会議開催 

                        12月 6日・7日高知市で四国 4県の事務局長会  

議が開催されました。先の団体長会議で決定し

た JR 四国へのベンチ設置について、JR 四国と

の覚書がまもなく締結します。その後、香川県

内では、希望のあった 8か所の駅舎へ、ひのき

のベンチを来年 2月までに設置予定です。 

                        香川県木材産業協同組合を通しての納品です。 

                        その他、今年災害のあった愛媛県での仮設住宅

の木材調達等の事例・JAS 利用拡大事業の状

況・公共建築物の木造化・木質化にむけた取り

組み等について協議後、来年開催の第 54 回全

国木材産業振興大会（高知大会）開催にむけて、

４県の協力体制等協議しました。（詳細未定） 

                               

 

＊かがわ県産ひのき住宅助成事業     補助金交付申請の受付は平成 31年 2月 13日まで！ 

既に 31件の交付申請の受付がありました。 

昨年より受付件数も増加しています。助成対象が新

築・増築・改築・リフォーム・モデル住宅と広がっ

たためだと思われます。認証ひのき材を構造材に使

用した場合は、1 ㎥あたり 1 万円！内装材に使用し

た場合には、1 ㎡あたり 3,000 円の助成が受けられ

ます。認証ひのき材を購入できる業者等は、木協 HP

上に香川県産認証機関が UP されています。この認

証機関を通って流通されたヒノキ製品等が対象に

なりますので、ご注意ください。（詳細は香川県庁

HP でご確認を。） 

県産木材認証制度運営協議会で受付等に関する業

務を行っており、現地の検査に行っています。 
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＊木材産業協同組合 

                   フォークリフト自主点検も組合員さんのご協力で 

                      点検をしています。松添検査員もご希望日に添えるよ

う日程調整をしながら頑張っていますので、是非ご用

命くださいますよう、よろしくお願いします。 

 

  

＊平成３０年度 第 2回木材産業協同組合・木材協会理事会開催 

  12月 21日 午後 6時 30分～ 木協事務局２階 会議室（香川県臨海企業団地協同組合） 

  

 

＊平成３１年新春交流会開催 

  平成 31年 1月 26日（土）午後 6時 30分～ 

  琴平町 977-1 琴平グランドホテル「桜の抄」 

  会費 ・交流会参加＋宿泊…15,000円   ・交流会のみ参加…8,000円 （当日集金） 

  12月 25日までに事務局へ出欠をお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊事務局より 高松市郷東町７９６番地７１ 

一般社団法人香川県木材協会 

TEL087-881-9343・FAX087-881-9338 

Htpp://www.kagawa-mokkyo.com 

E-mail:k-mokkyo@msg.biglobe.ne.jp 

先日、ひのき住宅の検査に行く時、クーラーをつけて運転

しました。季節感がないままの師走ですが、それでも朝晩

は冷え込んで、西の方からインフルエンザとか…耳に入っ

てきました。皆様も体調管理には、お気をつけください。 

今年は、台風が多かったですね。ｳｯﾃﾞｨﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ開催 1週

間前に台風は通過したので、大丈夫だと、高をくくってい

たら、25号がくるりと方向転換、まさかの北上！！事務

局大ピンチでしたが、皆様にご協力いただき、何とか開催

できました。ありがとうございました。 

 追伸  各情報等、メール配信をさせていただきたいの

で、ｱﾄﾞﾚｽをお知らせください。 

 

 

 

アドレスをお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


